

お盆になってからの猛暑で、急に夏バテしている人が多いのではないのでしょうか？ マメな水分補給で乗り切ろうね！

Newsletter

2007-9 月号



稲の花が咲いていました。これから実がふくらんで、秋にはおいしいお米になるのでしょう。

植物(一年草)の様子を見てみると、水や土や太陽の力で、種から根が出て、芽が出て、茎が伸び、花が咲いて、実がなって・・・

毎年同じように、そして順調に育っているのを見るのは、とても安心な気持ちになります。

子どもたちも、きれいな水や土や太陽と、親御さんや周りの人たちの惜しみない愛情を受けて、ますます順調に育ってほしいと思います。

発表会のあと

8月5日の発表会が終わってホッと一息。まずは、舞台上に立ったことが**1番大きな成功**ですね。本当によく頑張りました。

でも、次へのステップアップのためには今からが本当の練習です。

じっくりゆっくりピアノに向かってみてください。楽譜を本のように読んでみるのも1つの方法です。何か発見があるかも！ 足立智真



音楽の科学 ～ こう弾こう！ と 思うこと ～

小さな子どもに「本を読んであげる時」、ひらがなばかりで意外とスムーズに読めなかったり、知らない物語でうまく読んであげられなかったりすることがあります。

これは、音楽の演奏の場合にも全く同じことが言えます。

フレーズ(単語)の意味や表情が分かり、**曲の構成(物語)**をよく知ると、「こう弾こう！」という積極的な気持ちがどんどん湧いてきます。

そしてピアノを演奏する技術が伴えば、とっも気持ちのいい演奏ができるようになりますよ！

たくさんの単語や物語、そしてピアノをコントロールする技術をどんどん学んでほしいと願っています。 岡本芳雄